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No podía ser de otra forma. La exhumación de Franco del Valle de los Caídos fue la gran protagonista del Pleno de la Asamblea de Madrid de esta semana, y es que, justo cuando los diputados entraban en el Parlamento de Vallecas comenzaban los trabajos previos en Cuelgamuros.

Y no sólo estuvieron pendientes de lo que ocurría en El Escorial, pues la exhumación se convirtió en protagonista del debate. Así Ayuso tachaba la noticia de la mañana de “necroshow”, y se enzarzaba en una fuerte discusión con Rocío Monasterio, que consideraba la exhumación como “la última traición a la Transición”.

Entre la izquierda también estuvo muy presente Franco, pues los diputados de Mas Madrid acudieron con camisetas en las que pedían “Verdad, justicia y reparación” recordando los 114.226 desaparecidos durante el régimen franquista. Podemos, por su parte, lucía en las solapas de dos de sus diputadas la bandera republicana, y dejaba una de las frases de la sesión, pronunciada por Jacinto Morano: “Hoy un traidor, un perjuro, un asesino ha salido de un mausoleo público construido con trabajo esclavo de presos demócratas”.

No sólo se hablaba de Franco durante la mañana, ya que la recién nacida comisión de Avalmadrid que está marcando las diferencias entre PP y Cs también se colaba en el debate. Y es que Ayuso consideraba una “deslealtad” de sus socios el abstenerse para permitir a la izquierda sacar adelante una comisión en la que Podemos ya había anunciado que se sentarán los últimos cinco presidentes electos de la Comunidad de Madrid (Aguirre, González, Cifuentes, Garrido y Ayuso).

No fue el único desencuentro entre naranjas y azules, pues el consejero de Políticas Sociales desvelaba que el presupuesto del Pacto de Estado por la Violencia de Género se había consignado como ingresos en lugar de gastos, generando que de los diez millones que envió el Gobierno español a Madrid para luchar contra la violencia de género sólo se hayan ejecutado 1,7 millones.

Ante semejante acusación el PP se revolvía, afirmando que “no ha habido ninguna víctima de género que no haya sido atendida”, y achacando el error a “una cuestión de técnica presupuestaria”.

Si la mañana había sido tensa, la tarde llegaba con sorpresa, pues todos los partidos se ponían de acuerdo para paralizar el recorte de horarios en los ambulatorios, al menos, hasta que haya informes sobre cómo afecta a los pacientes de los lugares donde han sido implantados. La propuesta, que llegaba en forma de PNL presentada por todos los partidos menos el PSOE, lograba el consenso de los diputados.

El Grupo Parlamentario Popular ha presentado una enmienda a la Proposición No de Ley para que el Gobierno de la Comunidad de Madrid inste al Gobierno de España a recuperar las competencias de Administración Penintenciaria en Cataluña. En dicha enmienda se ha incluido el reconocimiento expreso a la “labor y profesionalidad de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, que han actuado, como hacen siempre, para garantizar la convivencia y seguridad de todos los ciudadanos, y el ejercicio de las libertades y la democracia”, tal y como recoge el texto que finalmente se ha aprobado.

La Proposición No de Ley que había registrado Vox, que estaba relacionada con la situación de Cataluña, no hacía mención al trabajo realizado lo últimos días por los FCSE en dicha comunidad, y el GPP creía necesario que la Asamblea de Madrid hiciera una mención expresa de reconocimiento.

La diputada del GPP, Alicia Sánchez-Camacho, ha intervenido en el Pleno durante el debate de la PNL, donde ha afirmado que lo que está viviendo Cataluña estos días es una situación grave de violencia que ninguna cámara puede admitir, “no podemos permitir que la intolerancia de los violentos esté quemando contenedores e imposibilitando la vida de los catalanes”, ha asegurado.

“El Partido Popular quiere que se recuperen las competencias penitenciarias, tal y como ya ha dicho Pablo Casado, pero también se debe aplicar el cumplimiento íntegro de las penas”, ha afirmado Sánchez-Camacho. Para finalizar, la diputada popular ha explicado que “en la enmienda trasaccional que hemos presentado esta cámara va a reconocer de las FCSE de los héroes azules que ha garantizado la libertad, la democracia y la convivencia en Cataluña”.

El GPP tiene un firme compromiso con el apoyo a las FCSE, por ello esta misma semana el secretario primero de la Mesa de la Asamblea, Jorge Rodrigo y la diputada Alicia Sánchez-Camacho, acudieron a recibir a los agentes que han estado las últimas semanas trabajando durante los disturbios ocurridos en Cataluña.

La diputada del Grupo Parlamentario Popular (GPP) y portavoz de la Comisión de Educación, Lorena Heras, ha intervenido hoy en el Pleno para detallar la inversión que hace el Gobierno regional en infraestructuras públicas en centros educativos.

“El Gobierno invirtió entre 2015 y 2019 más de 263 millones de euros en más de 2.000 actuaciones en infraestructuras públicas, entre 34 obras nuevas, 117 ampliaciones y 1.474 obras de conservación y reforma”, ha detallado Heras. “Estas inversiones hicieron posible que se terminara la legislatura pasada con cerca de 30.000 plazas públicas más que en 2015”, ha añadido.

Además, la diputada ha explicado por qué es más adecuada una construcción por fases de los centros, ya que “permite optimizar los recursos disponibles con eficacia y resulta ser eficiente en la gestión de edificios, mientras que un edificio completo pero vacío de alumnos resulta poco sostenible y de caro mantenimiento”, ha asegurado.

Este modelo de construcción ha permitido, en los años más complejos de la crisis, poner en marcha más colegios y por tanto satisfacer año a año las necesidades de escolarización de todos los municipios y distritos, con un mejor reparto de los fondos públicos. E incluso replantear las dimensiones de algunos centros para atender la demanda de las familias.

“La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, se comprometió con todos los madrileños en su programa electoral a ampliar la red de centros con un plan de nuevas construcciones educativas que contempla la construcción de 30 centros educativos públicos y 120 ampliaciones en la región y limitar la ejecución a máximo 3 fases”, ha finalizado la diputada popular.

La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular en la Asamblea de Madrid, Ana Camins, ha preguntado al consejero de Vivienda y Administración Local, David Pérez, por las previsiones del Gobierno regional para favorecer el acceso a la vivienda de las familias madrileñas.

El consejero ha detallado que “el Plan Vive Madrid tiene como objetivo ofertar vivienda en régimen de alquiler a un precio más asequible, entre un 40% y un 50% más barata que los precios del mercado libre. Estas viviendas estarán destinadas a jóvenes de entre 25 y 35 años, mayores de 65 años y familias numerosas, y otros colectivos como personal de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, personas con discapacidad o víctimas del terrorismo”.

En primer lugar, Camins ha recordado al resto de grupos parlamentarios que el Pleno de la Asamblea es un lugar donde se debaten asuntos que interesan a los madrileños, no donde se debate la actualidad política. Por ello, el GPP ha preguntado al consejero “por algo que sí le quita el sueño a los madrileños como es el acceso a la vivienda,  ya que hay muchas familias pasándolo mal por esta cuestión”, ha asegurado Camins.

La portavoz ha detallado que una de las causas de este problema que afecta a muchas familias madrileñas “son los cuatro años de Carmena en el Ayuntamiento de Madrid, bloqueando constantemente la construcción de vivienda en la capital de España, como el Plan Madrid Nuevo Norte o los desarrollos del sureste”.

“El Ayuntamiento de Madrid con Carmena prometió construir 4.200 viviendas públicas, pero construyeron finalmente 63 y entregaron 19, cuestiones que no han salido gratis”, ha afirmado. Sin embargo, Camins se ha mostrado satisfecha con “la plena sintonía que existe entre Almeida y la presidenta Ayuso para desbloquear esta situación y para que las familias de esta región dejen de tener problemas en el acceso a la vivienda”, ha asegurado.

Camins ha señalado que para el Grupo Parlamentario Popular el Plan Vive es un modelo a seguir, pero que también para el Gobierno de España, porque “hemos conocido esta semana como el ministro Ábalos va a ceder suelo público a empresas españolas para que durante 50 años esas viviendas públicas sean propiedad de esas empresas y posteriormente pasen a ser parque público de vivienda”, ha detallado. Sin embargo, ha asegurado que no será el Partido Popular “quien acuse al PSOE de darse cuenta de los beneficios que tiene la colaboración público-privada, porque las familias no pueden estar esperando a que las administraciones desbloqueen ese suelo”.

Para finalizar, la portavoz ha señalado que espera que el Gobierno central “tenga en cuenta, como hace el Gobierno regional, a las familias de renta media y a las familias numerosas, aquellas formadas por tres o más hijos”.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en la Asamblea de Madrid, Alfonso Serrano, ha explicado en el Pleno de la Asamblea de Madrid la importancia que tiene para el GPP el proyecto de Madrid Nuevo Norte, “ya que es el proyecto de transformación urbana más ambiciosa de Europa que va a atraer 20.000 millones inversión y va a crear 250.000 Empleos”, ha asegurado el portavoz.

Serrano ha felicitado a la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, por apostar por un proyecto como este, y ha asegurado que este tipo de cuestiones son las que importan y preocupan a los madrileños. “Desde el GPP, le damos la enhorabuena y la invitamos, a usted y su Gobierno, a seguir avanzando en iniciativas que atraigan  dinamismo, riqueza y oportunidades para los madrileños”, ha afirmado.

Díaz Ayuso le ha explicado al portavoz del GPP que “la llegada de este proyecto es una gran noticia para Madrid y para toda España, la Comunidad se ha convertido en una región de acogida de grandes proyectos, vamos a estar ahí para ser una fuente de negocios y prestar los mejores servicios públicos”. Además, Ayuso ha asegurado que nada le gustaría más “que este proyecto viera la luz cuanto antes, y así Madrid siga creciendo”.

El portavoz ha asegurado que “si este proyecto va a ver la luz es gracias a la determinación de Almeida y Ayuso, ya que el PSOE lo defiende con la boca pequeña, y si de Más Madrid o Podemos dependiera, lo sepultaban”.

Además, Serrano ha recordado durante su intervención el reciente convenio firmado entre Ayuntamiento, Comunidad de Madrid y el Ministerio de Fomento, para poner en marcha el Bus-Vao de la A2, un compromiso de Isabel Díaz Ayuso que verá la luz esta legislatura. “Esta obra beneficiará a 11,2 millones de viajeros al año y para la cual el Gobierno regional ya ha comprometido 3,3 millones de euros”, ha detallado. “Supondrá un ahorro de 500.000 horas de viajes y 900 toneladas de emisiones de dióxido de carbono”, ha añadido.

“En definitiva, proyectos como estos son el resultado de dos administraciones que colaboran, de liderazgos que están centrados en los retos de los madrileños”, ha afirmado Serrano. “Este Grupo cree sinceramente que eso, junto al proyecto de ilusión y de alternativa real que representa Pablo Casado; leal con España, leal con Madrid, explica porque hoy especialmente en Madrid, son más quienes apoyan al PP que hace 6 meses”, ha finalizado.

La Comunidad de Madrid ha reclamado al Gobierno de España que cumpla  con sus obligaciones de financiación al Consorcio Regional de  Transportes. En la sesión de control al Gobierno, el consejero de  Transportes, Movilidad e Infraestructuras, Ángel Garrido, ha denunciado  en la Asamblea de Madrid que, pese a las reiteradas peticiones del  Gobierno regional, el Ministerio de Fomento aún no ha ingresado la  aportación de cerca de 127 millones correspondiente al ejercicio 2019.

Además, se trata de una aportación que no ha variado prácticamente  desde 2013 pese a que, como ha indicado el consejero, “las necesidades  del sistema de transportes madrileño lo han hecho cerca del  23%”. Garrido ha asegurado que, en lo que va de año, el Consorcio y la  propia Consejería se han dirigido en varias ocasiones al Ministerio de  Fomento para interesarse por la falta de ingreso de la aportación  estatal de 2019. “Hemos recibido la callada por respuesta ante las  peticiones de información y también ante las propuestas de solución  planteadas por la Comunidad de Madrid”, ha señalado.

Actualmente, el transporte público madrileño está subvencionado, de  media, en casi un 60% por los socios del Consorcio Regional de  Transportes de Madrid, mientras que el 40% restante lo aportan los  usuarios. La Comunidad de Madrid es la que más paga dentro del  Consorcio, con un 79%, seguida del Ayuntamiento de Madrid, que aporta el  12%, y el Ministerio de Fomento, que paga un 9%. Según ha explicado  Garrido, la financiación del Consorcio Regional de Transportes permite  subvencionar más de 1.550 millones de viajes cada año, lo que supone  que, sin la aportación del Estado, se dejarían de beneficiar 139  millones de viajes.

“Su irresponsabilidad implicaría para los usuarios del transporte  madrileño una subida del 12,5%. Un incremento que, por supuesto, no  vamos a repercutir, pero que refleja la amenaza que su indolencia supone  para los ciudadanos”, ha señalado. “La primera consecuencia va a ser  una falta de liquidez en la tesorería del Consorcio Regional que  derivará, necesariamente, en una demora en el pago del servicio público  de transportes y un incumplimiento en el periodo medio de pago”, ha  advertido el consejero, quien ha añadido que estas demoras se pueden  trasladar también a los proveedores de los operadores de transportes.

“Quiero instar al Estado a aportar la financiación pendiente de forma  urgentísima y no trasladar al Consorcio, a los operadores del  transporte y, en último término, a los usuarios las graves consecuencias  que una cerrazón administrativa podría causar al transporte madrileño y  a todos sus usuarios”, ha concluido el consejero Garrido.

La Comunidad de Madrid construirá un total de 25.000 viviendas,  15.000 de ellas durante la presente legislatura, gracias al Plan Vive  Madrid. Así lo ha señalado el consejero de Vivienda y Administración  Local de la Comunidad de Madrid, David Pérez, durante la sesión plenaria  que ha tenido lugar en la Asamblea de Madrid.

Pérez ha señalado que para el Gobierno presidido por Isabel Díaz  Ayuso la familia es el principal eje de actuación en materia de  vivienda. “El Plan Vive Madrid tiene como objetivo ofertar vivienda en  régimen de alquiler a un precio más asequible, entre un 40% y un 50% más  barata que los precios del mercado libre. Estas viviendas estarán  destinadas a jóvenes de entre 25 y 35 años, mayores de 65 años y  familias numerosas, y otros colectivos como personal de las Fuerzas y  Cuerpos de Seguridad del Estado, personas con discapacidad o víctimas  del terrorismo”.

Para ello el Gobierno de la Comunidad de Madrid movilizará una  reserva de suelo público de casi 1,2 millones de metros cuadrados  disponibles en 43 municipios de la región. Contará para ello con una  inversión de 1.350 millones  de euros, mediante la fórmula de  colaboración público-privada.

El consejero ha subrayado, además, que por su parte, desde la Agencia  de Vivienda Social, el Gobierno regional impulsará la construcción de  al menos 1.500 nuevas viviendas, que se incorporarán al Parque de  Vivienda Social de la Comunidad de Madrid, que en la actualidad cuenta  con 23.217 viviendas. La Agencia de Vivienda Social (AVS), igualmente,  fija entre sus objetivos finalizar la remodelación y realojo de vecinos  en los madrileños barrios de la UVA de Hortaleza y Canillas, además de  avanzar en la erradicación de los últimos focos de chabolismo pendientes  de erradicar en la región, mediante el traslado y realojo de 2.500  familias a viviendas públicas.

Pérez ha puesto en valor la protección social con que cuentan las  viviendas de titularidad pública, ya que una de cada tres viviendas  sociales de la que es titular la Comunidad de Madrid cuenta con una  renta reducida para sus inquilinos. Actualmente 7.907 familias se  benefician de reducciones en sus rentas y 464 familias numerosas  cuentan, igualmente, con deducciones en sus rentas.

Además, según ha explicado, en los apenas dos meses de andadura de la  presente legislatura, la Agencia de Vivienda Social ha hecho entrega de  91 viviendas sociales a familias y se encuentran en fase de  construcción 722 nuevas viviendas más, que se sumarán a las 2.859  viviendas entregadas en la pasada legislatura.

El Gobierno regional ha puesto en marcha una serie de medidas  encaminadas a facilitar el acceso a la vivienda en la región. La primera  de ellas es la posibilidad de obtener una deducción del 25% de los  intereses de la hipoteca para adquirir vivienda habitual. Esta medida  está dirigida a menores de 30 años y cuenta con un límite anual de  deducción de 1.000 euros.

Otras medidas que el Ejecutivo regional pondrá en marcha son: la  deducción de hasta 1.200 euros para jóvenes que vivan de alquiler, lo  que supone un incremento del 20% más del límite actual; así como la  deducción del 10% del precio de la vivienda habitual adquirida por  familias que incrementen su número de miembros por nacimiento o  adopción, con un límite anual de 700 euros.

Igualmente el Gobierno presidido por Díaz Ayuso establecerá convenios  para la suscripción de seguros que garanticen el pago de la renta del  alquiler por impago de los inquilinos, con condiciones ventajosas para  aquellos arrendadores que alquilen a precios asequibles.

En materia de ayudas al alquiler cabe destacar que en las  convocatorias tramitadas a lo largo de la pasada legislatura, y dentro  del Programa de Ayudas al Alquiler, casi el 53% de las más de 15.000  ayudas reconocidas se destinó a familias.
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